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阿智村教育委員会 令和６年９月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和６年９月 26日(木) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館 会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子 

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行） 

こども家庭センター長：島岡佐喜子 社会教育係長：中里信之 

保育園総園長：沖村信繁 学校教育係：村田浩一 

学校教育専門主事：松澤 徹 学校教育専門主事：川上清宏 

（欠席） 

学校教育専門主事：佐々木豊 英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

・９月定例議会について（一般質問等報告） 

・法令遵守について 

  

３ 議事事項 

（1）浪合小学校寄付金の使途について（教育長説明） 

 ・承認 

  

４ 協議事項 

（1）令和６年度教育委員会関係主要事業中間報告について 

  （教育次長 こども家庭センター長 保育園総園長 社会教育係長説明） 

 ・承認 

（2）公民館・体育施設予約システムについて（社会教育係長説明） 

（3）令和７年度の学校水泳学習について（教育長説明） 

（原 勝人 委員） 

    原則賛成です。施設管理上、少人数の学校でプールを管理していくのは大変苦

しい状況にあろうかと思いますので、方向としてはよろしいかと思います。第三

小学校のプールを活用していくとか利用数がすごく少ないわけですので、そんな

ことも視野にお考えいただければと思います。民生課の会議の中で、ゆったりー

なのプール教室の事情なども一覧で見させていただき、上手に希望する場所に学

校の水泳の時間を設けることができるか確認ができているかわかりませんが、も
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し進められるならば情報を把握されたうえで話し合いを進めてほしい。 

（教育長） 

    第三小のプール使用というのは浪合小の子どもたちが使うということですか。 

  （原 勝人 委員） 

    浪合小、清内路小へ投げかけているということで、昼神をイメージされている

ならば、近くにある第三小のプールがもったいないので、もっと有効活用したり

合同学習してもよいのではないか。合同学習を推進しているので違和感はないと

思う。 

  （熊谷 均 委員） 

    経費面とかを考えていくと、プールの管理は毎朝残留塩素を見て低いとか高い

とか先生の管理も大変だろうし、湯ったりーなを使うことになれば天候にも左右

されないだろうし、必ず授業ができてとても良いことだと思う。いずれ他の小学

校も使うようになるのではないか。 

  （熊谷 歩 委員） 

    湯ったりーなのプールもそろそろ改修の時期にきていると聞いたことがある

のですが。 

  （教育次長） 

    確認しないと今はわからないです。 

  （教育長） 

    以前から湯ったりーなを使ってくれればありがたいという話はあった。お金を

がけてプールを改修し、そこに村の小学生が来て有効活用してくれれば、村とし

ても歓迎してくれると思う。 

  （塚田 宏子 委員） 

    授業で湯ったりーなを使うとなれば安心で良いと思う。夏休みもプールはある

のでそこは課題になると思う。 

  （教育長） 

    飯田市では民間のプールを活用している。夏休みはプールを中止にしていると

ころもあるようでだ。保護者もプール当番で出てくることが負担になってきてお

り時代が変わってきている。国も教員の働き方改革の面からも方針を打ち出して

きており、十分に検討して具体化してきた段階で校長会で扱っていくことになる

のでご承知願いたい。 

（4）休日部活動の地域移行について（社会教育係長 原勝人委員説明） 

  （教育長） 

    現在、講師謝礼は１回 2,000円であり、１時間 2,000円、２時間 2,000円では

ない。休日部活動を地域移行して９時から 12時まで活動しても 2,000円である。

平日と違って休日なので休日手当とか、地域移行していくので村長部局や議会の

の理解を得る中で、保護者や利用者が使いやすいようにしなければならない。遠

征等の高速代や燃料代の補助は今まではなく、検討していく必要がある。 

  （原 勝人 委員） 

    今まで部活動で学校の予算であったものがなくなるということではないか。 
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  （教育長） 

    ハイエースの利用は部活動や教育活動ということにしてあるが、部活動の地域

移行となると阿智中クラブにも使えるようにしなければいけないかなと思って

いる。回答できるよう検討していきたい。 

（5）その他 

（原 勝人 委員） 

    放課後デイサービスの現在の利用状況はどうか 

（こども家庭センター長） 

    村内で放課後デイサービスを利用している０歳から１８歳までのお子さんは

現在７名である。利用を検討し、事業所の体験をして相談を受けているお子さん

は４名います。利用の事業所も把握し、こちらに事業所から支援計画、対応記録

等をいただき確認している。主に飯田市の放課後デイサービス事業所を利用して

いる。 

 

５ 報告連絡事項 

（1） 各係より 

① 学校支援計画（下半期）について（学校教育係） 

② 学力向上推進委員会より（学校教育係） 

③ 学校のあり方検討委員会進捗状況について（学校教育係） 

④ キャリア・メッセ実施計画について（学校教育係） 

⑤ 算数・数学検定実施計画について（学校教育係） 

⑥ 長野県市町村教育委員会研修総会について（学校教育係） 

⑦ 国指定天然記念物小黒川のミズナラについて（社会教育係） 

（2）10月臨時教育委員会開催日 10月 1日（火）午後１時 30分 

10月定例教育委員会開催日 10月 17日（木）午後１時 30分 

（3）その他 

 

６ 退任教育委員講話（熊谷 歩 委員） 

 

７ 閉会                        

（閉会 午後３時 21分） 

教育長・教育委員 署名／捺印 

 

  


